



## La CHD celebra en Soria un taller participativo sobre los Temas Importantes del Duero

- Las alteraciones hidromorfológicas y el régimen de caudales ecológicos han sido objeto de análisis y debate en esta sesión de trabajo

17 de septiembre de 2020. La Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), organismo autónomo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, ha celebrado un taller participativo en Soria, donde los distintos agentes del agua han analizado las alternativas que aborda el Esquema provisional de Temas Importantes (EpTI), dentro del proceso de revisión del Plan Hidrológico de la demarcación. En concreto, la sesión de trabajo se ha centrado en los aspectos relacionados con las alteraciones hidromorfológicas y la mejora de los caudales ecológicos, con el objetivo de incorporar las conclusiones obtenidas al definitivo Esquema de Temas Importantes, básico para el futuro Plan del Duero para el período 2022-2027.

Esta reunión de trabajo, que se ha desarrollado siguiendo todos los protocolos sanitarios, ha contado con la participación de la presidenta de la CHD, Cristina Danés, y el Jefe de la Oficina de Planificación Hidrológica, Ángel González.

Danés ha subrayado la importancia de la participación pública en todo este proceso para que el definitivo Esquema de Temas Importantes, base del futuro Plan Hidrológico de cuenca, sea un documento consensuado donde se incorporen las mejoras propuestas obtenidas a lo largo de toda la fase de discusión.

La sesión dinamizada celebrada en Soria ha abordado las distintas medidas planteadas en el EpTI en relación a la corrección/reducción de las presiones hidromorfológicas (presas, azudes, motas, encauzamientos, alteraciones de caudal...) ampliamente extendidas por la cuenca, así como las decisiones a adoptar para mejorar los caudales ecológicos en algunas masas de agua y su posible efecto sobre los usos vigentes.



El EpTI del Duero recoge en 12 Temas Importantes los principales problemas de la demarcación y ofrece posibles alternativas a las preocupaciones actuales, como la contaminación difusa, la adecuada depuración de las aguas residuales urbanas, la explotación sostenible de las aguas subterráneas o la necesidad de impulsar medidas que permitan el cumplimiento de los objetivos medioambientales y la satisfacción de las demandas de uso del agua, apostando para ello por un desarrollo sostenible

Desde la CHD se sigue animando a todas las partes interesadas y al público en general a que se involucren en este proceso participativo y participen en la consulta pública abierta hasta el próximo 30 de octubre.

*Enlace Epti del Duero: <https://www.chduero.es/web/guest/esquema-de-temas-importantes-en-materia-de-gesti%C3%B3n-de-las-aguas>*



www.chduero.es



@chd\_duero



Confederación  
Hidrográfica del Duero